

Liebe Schülerinnen und Schüler der Ricarda,

gerade sieht es ja nicht so aus, als wenn alles ganz schnell wieder „normal“ wird. Die Abschlussklassen gehen zwar wieder in die Schule aber es wird bestimmt noch eine Weile dauern, bis wir alle wieder wie früher in der Schule sind.

Falls Ihr einfach mal quatschen wollt - oder einen Rat oder Hilfe bei einer Sache braucht, könnt Ihr Euch gern bei uns melden.

Das geht über

Mail * Telefon * SMS * Messenger

*Wir haben auf den Diensthandys kein WhatsApp - aber **SIGNAL**.*

SIGNAL gibt es kostenlos im AppStore oder PlayStore. Evtl. müsst Ihr nur Eure Eltern fragen, ob Ihr den Messenger installieren dürft.

Anna Nocera
Christine Hofmann
Frank Unger
Schulsozialarbeit

Ricarda-Huch-Schule
Dammstr. 26
35390 Gießen
Büro: B 2o5
Tel: 0641 306-3238
Messenger: SIGNAL



"Corona-Aus-Zeit..... Zeit zum Lesen, Kochen, Spielen & draußen sein.
Was macht ihr denn so?? Ich bin gespannt, was ihr erlebt und was ihr zu erzählen habt."

Anna Nocera

*anna.nocera@giessenatschule.de * 0151-19 63 81 06*

Ich freue mich schon darauf, euch alle gesund und munter wiederzusehen und zu hören, was ihr in der Zwischenzeit erlebt habt!



Christine Hofmann

*christine.hofmann@giessenatschule * 0151-12 12 84 65*



Wer hätte das gedacht, dass wir uns mal wünschen, dass wieder Schule ist? Oder geht's Euch nicht so? ... und mein Bart wächst seit der Corona-Auszeit. ;o)

Frank Unger

*frank.unger@giessenatschule.de * 0151-12 12 84 64*

**Wir hoffen, Euch geht es gut und wir sind gespannt, von Euch zu hören.
Viele Grüße von Frau Nocera, Frau Hofmann und Herrn Unger**